

En assumant la responsabilité d'un cas, le médecin est seul juge du nombre et de la durée de ses visites.

\*  
\* \*

Le praticien prudent ne chargera pas son malade d'une masse de drogues : dans les affections aiguës, peu et souvent, dans les maladies chroniques ; peu et longtemps.

Plus la médecine fait du progrès, et plus la thérapeutique se simplifie.

C'est en pharmacie qu'il faut dire : *surtout pas de zèle !*

Une hygiène appropriée, une diète convenable, quelques préparations élémentaires, mais d'une pureté irréprochable ; voilà ce qui convient à la grande, très grande majorité de ceux qui souffrent.

L'héroïsme en médecine, est, comme le sublime dans les arts, le résultat de l'application d'un jugement sain à la connaissance des choses.

Il n'y a pas de cas indifférents, tous ont de l'intérêt ; car les plus insignifiants en apparence portent souvent les éléments de conséquences désastreuses. Donc il faut veiller et prévoir et prévenir.

J. M. BEAUSOLEIL.

---

Le Dr H. H. Young, dans le *Jouk Hopkins Hospital Bulletin*, dans lequel il établit d'une manière évidente, que c'est au Dr Crawford W. Lang que revient l'honneur de la découverte du chloroforme. Le Dr Lang aurait fait, suivant le Dr Young, une opération sous l'influence de cet anesthésique, le 30 mars 1842, c'est-à-dire quatre ans et demi avant que Morton n'eut fait connaître sa découverte.

---